

BILLY₂₀₀₀ BERCLAU

Bulletin municipal d'informations

Commerçants
ayant participé à cette opération :

Boucherie GROSSEMY
BRILLON Fabrice Fleurs
Café-Tabac LE FLASH
Garage CUVELIER Didier
M.C. AUTO
Coiffure MARYLENE
FRANCY FLOR
Friterie GERARD
TEMPO Coiffure
Poissonnerie LERMYTE
Boucherie RENAU
Horticulture HENNEBELLE-CHARLET
La CREMAILLÈRE.

et 3
nominations
pour les
commerçants
de
BILLY-BERCLAU.

Un printemps d'Or

Le lundi 15 mai à la Chambre de Commerce et d'Industrie de BETHUNE se déroulait la cérémonie de la remise des Printemps d'Or. Ces trophées récompensent les villes les plus dynamiques de l'arrondissement qui ont participé à la fête du printemps du 31 mars au 16 avril.

Montrer et démontrer l'importance du commerce local dans une ville, faire prendre conscience à la population de son rôle essentiel, tel est l'objectif de cette initiative. Il suffit d'imaginer une cité sans commerce pour se rendre compte de leur utilité.

Face à la concurrence des moyennes et grandes surfaces, les magasins de proximité se doivent de réagir.

Les commerçants et la Municipalité de BILLY-BERCLAU l'ont bien senti. Aussi, sous l'impulsion de Mme LERMYTE, 13 d'entre eux ont décidé de relever le gant et de mettre en valeur leur entreprise en participant à la grande fête du printemps. La Chambre de Commerce et d'Industrie et la Municipalité les ont aidés à gagner ce pari.

Des cartes à gratter permettant de gagner des bouteilles de vin pétillant, l'achat de 54 cafetières, des jeux concours à l'intérieur de leur magasin, des ventes «flash» promotionnelles, ce fut l'initiative des commerçants.

Une banderolle annonce, un petit train qui sillonna les rues et connu un extraordinaire succès auprès des enfants mais aussi des adultes, des animateurs parfois bénévoles, une voiture sonorisée, des affiches, des tracts, l'achat d'un V.T.T. comme super lot, ce fut l'effort consenti par la Municipalité.

Les conseils, les encouragements, les affiches, les ballons pour garnir les vitrines, ce fut la participation de la C.C.I.

Enfin le mercredi 19 avril, plus de 400 personnes réunies à la salle des fêtes assistaient à la remise des bouteilles et au tirage des lots. Comme il est de coutume à BILLY-BERCLAU, le pot de l'amitié clôturait ce que l'on pourrait appeler une quinzaine commerciale bien remplie.

Mme DELMOTTE et M. MINES, représentant la C.C.I., les représentant du Crédit Agricole de WINGLES reconnurent unanimement l'atmosphère de joie populaire qui anima cette soirée.

Et puis, il fallut attendre le verdict et le 15 mai, une soirée réunissait à BETHUNE les 26 villes partici-

pantes pour la remise des printemps d'or.

Instant d'émotion ! Chaque ville présentait ses initiatives et une cérémonie reflétant en tout point la remise des 7 d'Or à la télévision, se déroulait.

11 qualités mises en relief, 11 qualités récompensées, chacune par un printemps d'or, 11 villes sélectionnées pour ces qualités par un jury dont l'impartialité était vérifiée par l'oeil attentif d'un huissier.

3 ou 4 villes nominées à chaque fois, une seule retenue. Même si l'essentiel est de participer, même si honorés ou non les mérites de chacun étaient soulignés et reconnus, les coeurs battaient, les bouches étaient sèches et les gorges nouées.

Trois fois, la ville de BILLY-BERCLAU fut citée pour :

- le meilleur sens de la communication
- le meilleur leader
- le meilleur rapport commerçants-municipalité.

Mais ce fut pour le meilleur «jeu/consommateur» que finalement M. LERMYTE, représentant la ville, reçut des mains de M. CUISSE, Président de la C.C.I. le Printemps d'Or, trophée tant désiré, tant attendu et qui venait couronner des heures d'efforts, des trésors de ténacité et l'expression d'un dynamisme qui n'est plus à démontrer.

4 fois nommée alors qu'elle concourait avec de grosses agglomérations comme BARLIN, BRUAY LABUISSIERE, MAZINGARBE.... BILLY-BERCLAU a de quoi être fière et bien des Maires et non des moindres nous ont enviés ce soir là.

Voici donc nos commerçants détenteurs pour un an de cette fleur dorée, symbole de leur courage et de leur foi en leur travail. Aidons les donc, en fréquentant leur magasin, à renouveler cette expérience l'an prochain. Nous trouverons chez eux, chaleur, sourire, accueil, ce qui renforcera notre légendaire

"Bien Vivre à BILLY-BERCLAU".



"Silence.... on joue" ou le Théâtre dans les écoles

En mai dernier, nous avons déjà évoqué l'activité théâtrale au sein des écoles de la commune. C'est bien en ce mois de juin que cette action atteint son apogée par la présentation des travaux des enfants au public mais également par la prestation de deux spectacles professionnels.

**Judi 1er à 19 h et
vendredi 2 juin à 10 h et 14 h 30
à la salle des fêtes**

"Le Tableau"

Spectacle créé par une classe de CE1 de l'école J.POTEAU, réécrite et mise en scène de Karine RONSE, jouée par Martine DELANNOY.

**Judi 22 juin à 9 h et 14 h
à la salle des fêtes**

"Les p'tits tableaux"

présentés par les élèves des classes maternelles, CP et CE1 de Mmes BERT et GUILLAUTIN.

**Vendredi 23 juin à 20 h
à la salle Léo Lagrange**

"Le Pinceau"

d'après un conte chinois présenté par le théâtre de «La Guimbarde».

En 1ère partie - présentation de l'atelier de pratique artistique théâtre par la classe de Mme DRUELLE (Ecole J.JAURES).

En collaboration avec Culture Commune, Municipalité et le Centre Dramatique Jeune Public du Grand Bleu.

BILAN D'UNE ANNÉE SCOLAIRE

Le 30 juin, nos écoliers boucleront leur cartable sur une année bien remplie. Comme il est de tradition, Juin est synonyme de voyage de fin d'année, de fête d'école et pour certains d'adieu à un cycle de scolarité.

A l'Ecole J. Poteau

M. LEKEUX, Directeur, emmènera ses 196 enfants pour une merveilleuse destination : le Parc EURODISNEY de Mame la Vallée. Que rêver de mieux pour les récompenser d'une année studieuse !

La fête de l'école, quant à elle, est programmée pour le samedi 17 juin. Le spectacle préparé par les enseignants et leurs élèves mérite un public nombreux. Pour les 45 enfants des classes de CM2 ce sera l'heure de recevoir le volumineux dictionnaire offert par la Municipalité, symbole du passage en 6ème. Resteront à décompter les derniers jours passés en école primaire.

Bien entendu, une année scolaire ne se résume pas en quelques mots. Signalons les nombreuses activités pratiquées, entr'autres : l'atelier lecture, la participation aux nombreuses compétitions sportives au sein de l'USEP, la fête de la circonscription à HULLUCH, les nombreuses activités proposées dans le cadre du CATE...

A l'Ecole J. JAURES

C'est le monde magique du Parc Astérix que découvriront le 27 juin prochain, les élèves de l'école J.JAURES dirigée par Mme DRUELLE, Directrice.

Le samedi 24 Juin sera «Jour de Fête» pour les enfants qui présenteront à leurs parents et amis, le spectacle qu'ils ont mis au point depuis plusieurs semaines déjà. Souhaitons que la météo soit aussi de la fête.

De même, la 6ème se profile à l'horizon pour 22 élèves de CM2 ; ils recevront également leur récompense sous la forme d'un dictionnaire.

Indépendamment de ce mois de fin d'année, certaines originalités sont à relever au sein de cette école :

- les interventions sur le site Chico-Mendès avec la collaboration de la SPO (plantations d'arbres, étude du milieu..)
- la visite courant mars, de la Compagnie «Air Inter» venue présenter le voyage en avion pour les classes de neige
- une sensibilisation aux dégâts provoqués par la 1ère guerre mondiale en se rendant sur les sites de VIMY et LORETTE, le 18 mai
- la venue d'un mineur le 20 mai qui raconta la vie et ses difficultés à l'époque, pas si lointaine, de la Mine

A L'ECOLE MATERNELLE C. DEBUSSY

Le grand moment que les parents attendent, outre la rentrée et ses angoisses, c'est la fête de fin d'année de leur tout petit. Les parents, les papies et les mamies sont venues nombreux encore applaudir les spectacles donnés par ces enfants. C'est un travail de longue haleine pour les enseignants que de synchroniser ce petit monde, tout étourdi par le bruit, les visages connus et inconnus venus pour les admirer. Chacun y va de sa photo, veut une pose pour la postérité... c'est la fête et toutes les familles sont fières de leur bambin.

Un grand coup de chapeau à Mme BERT, Directrice, à toute l'équipe d'enseignants qui se donnent tant de mal pour si peu de temps et également aux femmes de service.

En septembre, environ 70 d'entre eux gagneront les bancs de l'école primaire et seront remplacés par autant de tous petits qui feront leurs premiers pas à l'école.

Durant l'année, plusieurs visites ont été offertes à ces enfants ainsi : les petits ont pu visiter le site Chico Mendès, deux classes se sont rendues à la Maison du Papier près de St OMER, deux autres classes ont visité l'aéroport de LESQUIN.

N'oublions pas le carnaval qui a vu défiler des costumes plus colorés et originaux les uns des autres, un vrai régal pour les yeux et un réel plaisir pour les enfants.

Au Collège St Exupéry de DOUVRIIN

Le mardi 16 mai dernier, les délégués des classes de 6ème accueillent les élèves des classes de CM2 qui feront leur entrée au collège l'an prochain. Une première approche de l'établissement, un premier repas à la cantine, un premier contact avec les professeurs... de quoi les rendre moins anxieux et plus confiants en septembre lors de leur première journée de collège.

Tout au long de l'année scolaire, nombreux étaient les échanges et les voyages pédagogiques proposées, citons - un voyage en ESPAGNE, en ECOSSE, à PRAGUE, une classe de découverte à LOUBEJAC (Dordogne), et deux échanges avec l'ALLEMAGNE et le QUEBEC.

Signalons aussi l'initiative originale de 2 classes de 4ème transplantées dans des entreprises : l'une à la Française de Mécanique, l'autre à l'usine B.P. CHEMICALS de WINGLES. C'est ainsi que pendant deux jours, ces écoliers ont vécu au rythme de l'entreprise... une expérience riche d'enseignement pour leur avenir.

AGENDA

10 - 11 - 12 JUIN

FETE FORAINE

rue du 11 novembre avec de nombreux manèges et animations

Samedi 10 Juin

à partir de 13 h : **GRAND MARCHÉ AUX PUCES**
organisé par la S.P.O

rues F. Joliot et du Jeu de Paume

à 15 h : **DÉFILÉ DE CARNAVAL**

(vélos et chars fleuris, sortie du géant) avec la participation de la garderie municipale, l'Association «Les Cytises» et la M.P.T.

Départ rue G. Bizet jusque la ducasse.

à 18 h : spectacle du "STEGER GROUPE"

FRITES - MOULES

dans le garage de la friterie GERARD

de 21 h 30 à 2 h 30 : **GRAND BAL**

Christian KUBIAK Orchestra - à la salle Léo .Lagrange
Réservations des places - salle Léo .Lagrange.

Dimanche 11 Juin

1ER TOUR DES ELECTIONS MUNICIPALES

MOULES - FRITES

sur le champ de foire

Sélective régionale de **PLANCHE À VOILE**

à la base de loisirs

Mardi 13 Juin

à 18 h : **CONCOURS DE COQS**

organisé par Paul et le Charolais

au garage de la Friterie GERARD.

Samedi 17 Juin

TRIATHLON

à la base de loisirs



Dimanche 25 Juin

de 9 h à 18 h

1ER SALON DE LA COMMUNICATION

organisé par le club ALPHA-SIERRA, parrainé par la Municipalité

à la salle des fêtes et à la Maison Pour Tous

COUPE DE LA LIGUE KAYAK-POLO

à la base de loisirs

Mercredi 28 Juin

Championnat Départemental USEP de VOILE

à la base de loisirs

L'U.S.B.B. et ses tournois

Dimanche 11 juin à partir de 9 h au stade municipal

Tournoi Poussins

avec 16 équipes dont 4 venant spécialement du Département de l'Eure



Dimanche 18 juin à partir de 9 h

Tournoi Minimes

avec 8 équipes

Samedi 24 juin à partir de 14 h 30

Tournoi Juniors

avec 4 équipes



JAVELOT

les 17 et 24 juin

de 14 h à 20 h

les 18 et 25 juin

de 9 h à 12 h

et de 14 h à 20 h

Concours annuel de Javelots «tir sur cible»

organisé par le TAC

à la salle Léo Lagrange

• Club cybiste ALPHA SIERRA •

C'est le 25 juin qu'aura lieu le 1er salon de la communication de loisirs ; il se déroulera d'une part à la salle des fêtes et d'autre part à la Maison Pour Tous. Des billets de tombola seront mis en vente et donneront droit à l'entrée.

Les portes seront ouvertes dès 9 heures et ce salon pourra être visité jusqu'à 18 heures.

RAPPEL

Toute association désirant faire paraître un article ou annoncer une manifestation, est priée de le faire connaître en Mairie pour le 10 du mois précédent.

